
第12回eモニターアンケート｢安城七夕まつりについて｣

実施期間 平成27年1月13日 ～ 平成27年1月22日

送信数 1,349 人

有効回答数 920 人

回答率 68.20%
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問8:安城七夕まつりで今後実施したらよい又は、必要と思うイベントや取り組みがあればお書きください。

(一部回答)

・コンテンポラリーアート

・年々竹飾りが少なくなってさみしいです。物品販売の屋台数だけが増えて本来の七夕の趣旨からずれてき

ているように思えます。七夕飾りや路上の飾りづくり等に市民が参加するイベントを七夕前から行ってみた

らどうでしょうか？

・きーぼーをもっとPRして欲しい。きーぼーガンバレ(^-^)/

・特にはありませんが時節にあった若者向けのイベントを他市の催しを参考にして取り入れていただきたい

・商店街でやっている笹飾りは楽しみです。後、ボランティアの方々のゴミ分別やゴミ拾いには感謝してま

す。日本のデンマークって言う安城をもっとアピール出来ると良いと思います

・地域住民による露点の出店（手作り教室等）

・子供がいるので、一緒に行っています。（不衛生な出店が苦手なので、子供がいなかったら、七夕祭りには

行かない）

・とても混雑していると聞いたので、小さい子供がいるので一度も行ったことがない。赤ちゃんのお世話ス

ペースがあるなら行ってみたい

・毎月開催されている キーボー市のような 農産物や 安城市内の商店が 扱っている商品をもっと全面に出

して欲しい。きーボーをもっと前面に出して欲しい。例えば安城市内にくまモンはいらない。きーボーを色ん

なところで使って欲しい!!せっかくのゆるキャラがもったいない!!

・具体的には思いつきませんが市民参加のイベントでその家族も見に来るようなものがあったらいいと思い

ます。芸能などの募集はあって抽選のようですが、申し込んでも参加できなかったグループ優先の枠が

あってもいいかなと思います

・更生病院の跡地を早く図書館やショッピングを作り市を活性化しないと、七夕まつりが生かされない

・安城市民だけど、七夕に行かない人は多いと思う。（実は私もその一人）公共交通機関は不便なのでどう

しても交通手段は車になるが、駐車場に入れるだけで渋滞＆待ち時間が長いかと思うとうんざりして、行く

気が失くす。日中も暑い中歩くかと思うと足も遠のく。そういう人達が、行ってみたいと思うようにして欲し

い。

浴衣を着て行けば割引きがあるとか、夏のイベントなのでそういうのもありでは？

・昔と変わらず楽しみのイベントになってます。特にこれ以上のイベントなくても飾りなどを見ながら歩くだけ

で感動して歩いて満足です

・毎年代わり映えしないイメージで。露天もいいけど、もっと地元ならではの目玉(食べ物とか)欲しいと思う

・ザ・夏祭り的なイベント

・昔のようなカラクリの豪華な飾りで楽しませてほしいです

・県内のＢ級グルメを一堂に集めたらどうでしょうか

・七夕祭りのメインは飾りだと思っているが、その他に、行って見てみたいと思うものがなく、ここ数年は訪れ

ていない。子どもや中高生が喜ぶような催しばかりではなく、中高年層を惹きつける安城らしいものを考案

し、継続して欲しい
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・至る所にゴミ箱を持った人が立ってくれているので、他の祭りに比べて落ちているごみが少ないのが良い

ので続けてほしいです。

祭りの開催中は騒々しかったり、家の前にゴミが落ちていて嫌な気分になるので、近隣住民に割引チケット

や金券等の特典がほしいです

・子供達が楽しめる様な、例えば大縄跳びや、かるた大会、年齢に合わせて小さなゲーム大会があって、

ちょっとしたメダルなんかもらえると喜ぶと思います

・七夕まつり及び商店街の歴史写真の展示

・あんくるバスなど公共交通の臨時増発などイベントに合わせた運用。例えば 三河安城や新安城といった

近隣の駅から直行バスを運行するとか。混雑緩和にもつながると思います

・新美南吉関連のイベントを開催する

・昔の七夕が恋しい。昔は道路も狭かったので笹竹や飾り物を分けながら見物したものです。空も見えない

位の飾り付けでした。今の屋台は意外と外国人がやっている屋台が目立ちます。いっそのこと万博みたい

に国ごと分けて国の特色を出して屋台だけの人気度を競ってはどうでしょうか

・みなみこうせつコンサートへ誘われて行って七夕まつりのため、歌を作曲していただいたことを知って感激

した。その場も盛り上がってひさしぶりに楽しかった。みんなでその歌を歌って皆でイベントを盛り上げられ

るといいなとその時思いました。盆おどりでも、たとえばサンバ、ど真ん中祭りのような、よさこいなどいろい

ろな踊りのコラボも盛り上がるのではと思います。祭り開催前後に周りの施設も使っていろいろなイベント

を開催するとよいのではと思います

・地元の人間としては、昔みたいな吹き流しで人が隠れるような飾りが復活すつ事を祈ります

・子供たちが毎年、学校で書いた短冊を探しに行くのを楽しみにしています。これは続けてほしいです

・大人になってからは魅力を理解できなくなってきた。文化的あるいは芸術的なイベントと組み合わせたら魅

力を感じられるのではないか

・子どもや孫が小さかった時期には連日のように見物に出かけていが近年は一日だけになってしまった。子

どもの参加が多いと親御さんの参観者が増えると思います。また、各域の公民館や企業・事業所などの

チーム参加を呼び掛ける。公共施設での笹飾りを見栄えのあるものにレベルアップする。かつての中心市

街地の笹飾りは見ごたえがあったが、近年は「力の入ったもの」と「お付き合い程度のもの」に二極化して

いるように思う。公共機関や事業所、大型ショッピングセンターにも笹飾りを勧めたい

・地域交流物産展を盛大にやってほしい。Ｂ級グルメとかもあるといいな

・車でも行ける駐車場確保して欲しい？何処の場所でイベントをやるかもっと宣伝して欲しい？

・ルートの回廊化

・七夕祭りは、どたばたしてイベントが細かく分かれ過ぎ、何がどうなっているか分かりにくいです。若い人対

象に成りすぎていると思います。年齢幅広くゆっくり楽しめると良いと思います

・七夕まつりと聞くとやはり仙台が有名だと思う。安城市以外、愛知県以外の人達にももっと知ってもらえる

ようにアピールが必要だと思う

・小学生や中学生のイベントを増やして欲しい

・くまモンなどの人気者のキャラクターを呼んでいただければ、盛り上がると思います

・ 来たひとが誰でも参加できる催しがあればいいなと思います

・露店の衛生面。食中毒の問題がとても多く買う気になれない。露天商のあり方を改善すべきと思う

・簡易トイレの設置か、トイレが入れる場所を表示してほしい

・家族連れで楽しめる安城らしさがアピールしている体験イベントなどがあると面白いと思う

・期間中花火大会をやったらもっと盛り上がると思います

・毎回大きな飾りがあって楽しいです

・各地の「武将隊」のパレード

・もう実施しているかもしれませんが・・・、車いすボランティアとかあったらいいと思います。車いすを押しな

がら七夕まつりを説明しながら回ってくれる人がいれば、長く歩けない人や、少しだけ手助けがいる人も気

軽に参加できると思います。

それ以外にも、いつも介護している側の人が、ボランティアに介護者を預けて息抜きのために七夕まつりを

満喫したりもできると思います

・市内のすべての小中学校（学年別）による作品の出展

・安城にしかないご当地名物コンテストなど。ほかの地域に遅れおとっていると思う

・いちじくや梨を使ったかき氷をいつも楽しみにしています。地域性があって、ここでしか食べられないという

のが魅力です。他にも安城特産のものを使った食べ物などあると楽しいです。暑い時期なので、もう少し子

供が水遊びできる場所など涼みながら遊べる場所があるともっと行きやすいです

・親善大使をモデルにした撮影会

・これ以上増やすのではなくいままでのイベントの内容を充実させた方がいいと思います。

・チーム参加型の道をダンスして歩くのも楽しそう。段々出店が減ってきてる気がするので、フリマなどのエリ

アを作ってもいいかも。子どもたちが遊べたり、休めるとこが欲しい

・熱中症対策に各所に休憩所が有れば助かります

・休憩する場所がもっとたくさんあると年配の方も出かけると思います。露店で買ったものも食べる場所があ

りません。

きーぼーも話せるようになると親しみが増すと思います

・スタンプラリー
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・今のアットホームな感じを継続出来ればよいと思います

・ゴミ削減アピール

・花火や 浴衣姿コンテストなど 夏ならではのイベントがあるのもいいかと思いました

・もっと広報活動をした方が良いと思います。安城市の七夕まつりを知らない人が結構多いです

・音楽祭

・特に思い当たらない。個々のイベントではなく、あの雰囲気を楽しんでいる。裏方の皆さんに感謝していま

す

・芸能人をよんでのパレード（安城にゆかりのある人、安城出身など）

・現状で満足している。ゴミ拾いボランティア？の方もいるようで、素晴らしいと思う。なかなかの賑わいで、

毎年楽しみにしています

・行催事の会場が、市街地の限られた場所（駅前中心）である事は理解出来るが、同じ市内でありながら、

郊外の他町は殆ど無関係（町内会事務所、字毎のゴミステーションの、七夕飾りコンクール？以外、何も無

い）である。「市中パレード」本当に市中か？。せめて、パレードなど市内の各町を廻るとか、市民全員が何

らかの見物・関わりが持てる様にしたらどうか

・避暑的な、休憩できる場所の提供

・花火大会

・安城の特産品やデンパークなどを広めるような活動。いちじくジャムとかデンポークの試食販売などをし

て、安城市を広めてもらいたい。自転車置き場がないので、作ってもらいたい。

・ポイントラリー

・ステージでのバンド演奏は続けてほしいです。市外から来た人に道を聞かれる事が多いので、主要会場の

案内を工夫してほしいです

・ごめんなさい、特にないです。安城七夕まつりに一度だけ行ったことがありますが、ダンスも品がなく雰囲

気が近寄り難い感じで(ヤンキーっぽいのが多い)行きたいと思わなくなりました。日本三大七夕まつり(？)

というのもピンとこないし魅力を感じません。（県外から来ましたが聞いたことなかったです。）安城のお祭り

は花火大会がないからつまらないです

・きーぼーのLINEスタンプ配信

・安城の農作物、特産品のPR、試食販売など、ビンゴやスタンプラリーなど楽しめるゲーム

・今年は、交流（病院跡地）がないのですが・・・広場は？

末広、花ノ木は、取り壊し移転で・・・末広の入り口が寂しい感じ

・花火を打ち上げてほしい。（小さくてもいいと思います）

・協賛商店・サルビアスタンプ会会員・市内各観光施設・近隣市施設等を巻き込んだ抽選会はいかがでしょ

うか？

・女性ばかりでなく、イケメンの親善大使

・最近の七夕祭りは商店街の七夕飾りが少なくて淋しく思っています。イベントも必要かと思いますが飾りに

も力を入れられたらと思います。隙間なく飾られた昔の七夕祭りを懐かしく思います

・お笑い芸人を呼んでほしい。

ダンスステージをもっと増やしてほしい

・願い事に特化したイベントを中心に他の地域にない物を希望します。他と同じ事をしても比べられるだけで

効果はすくないように感じます

・私が、小学校の頃にやっていた氷の彫刻をやって欲しいです。３０数年前の事だと思います。夜にやってい

たと思います。JR安城駅のところで屋って欲しいです。いつも涼しみに行って、今年はどんな彫刻か楽しみ

でした。ご検討下さい

・個人的には、親善大使のパレードは必要ない気がします。ステージに立つだけでいいのでは…。

七夕祭りが、趣味でやっている市民の方々の披露の場であると良い気がします。それを観に行く、家族、友

人で来客数も増加すると思います

・七夕や、安城ならではのネタでギネスにみんなで挑戦するイベント。短冊長さ世界一とか。

安城フードグランプリ。和菓子、洋菓子、和食、洋食、ラーメンなど毎年テーマが変わるとか

・臨時でバスの路線を開設してほしい。乗り換えなしで、東栄町から直接行けると嬉しい。

花火大会をしてください

・竹飾りの竹を炭にして利用するのは良い事だと思います。これからも続けて欲しいし、もっと広めてもらい

たいです。

子供は、七夕まつりならではのクイズラリーがあったらいいなと言っていました

・真夏で暑いので、日陰で休める場所があるといいな。電車で行ったら、特典あるとか

・車で利用することが多いので、駐車場をたくさん用意して欲しいです

・もつと斬新な企画を立案するプロジェクトチームを広く公募してマンネリ化を防ぐマスコミにも広く全国的に

安城七夕まつりをアピールできるようすることが今後魅力的な安城市造りに結びつくのではないでしよう

か。また、会場となる商店街も再開発も急務と考えるのは私だけでしようか？

・七夕まつりを行う道路を広げたほうが良い

・賛否はあると思うのですが、コスプレ大会のようなものを開催してみてはどうでしょうか。先日、デンパーク

に行った際に、コスプレをされる方が結構いらっしゃってびっくりしました。若い人ばかりだったので、若年層

の取り込みにいいかなと思いました

・キーボーのふれあいなど、キーボーをもっと全面に推し出す
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